



La lutte contre la corruption dans l'ancienne Egypte



Autrefois, l'homme primitif vivait au-dessus des arbres le jour, et dans les grottes la nuit, cambriolant, tuant, volant, violant, il était corrompu, depuis l'époque de Lucy, et kurde depuis des millions d'années, jusqu'à l'époque de Cro-Magnon (il y a 40 mille ans) où il remarque que les morts lui viennent en rêve, ce Néandertalien pensait que c'est l'air, le vent ou l'esprit en quittant les morts qui lui rendaient visite au sommeil! Il craignait beaucoup, croyait qu'il y avait de la vie après cette vie, et qu'il y avait de bons et de mauvais Dieux, et que ces derniers lui faisaient du mal par les tremblements de terre, les incendies et les volcans. Il s'est approché d'elle avec des sacrifices humains puis animaux pour qu'elle cesse d'être en colère contre lui. Il est à noter que le mot SPIRIT, qui signifie esprit, vient de RESPIRATION qui signifie souffle, et peut-être dans ce sens qu'Abu al-Tayeb al-Mutanaby a dit : Ces esprits ne proviennent que de son air et ces corps ne proviennent que de son sol!

Dr. Wasim El Sissi
Professeur de Chirurgie Rénale et Urologique
et chercheur en Égyptologie

Le chef de la tribu a dit à sa tribu que Dieu voit son bien comme il voit son mal, et qu'il y a le paradis et l'enfer, et pas seulement cela, mais il a développé aussi une loi humaine de sanctions, et a également promis de récompenser et d'honorer celui qui fait des actes de réconciliation.

L'homme primitif s'est transformé en un humain qui paraît du dehors civilisé, mais du dedans il est ignorant. Selon les mots de Nizar Kabbani, cette transformation était faite par une loi céleste: le paradis ou l'enfer et par une loi terrestre: la liberté, l'emprisonnement ou l'exécution.

Cette époque qui allait de l'époque du cro-Magnon à l'époque de l'Aube de la Conscience, c'est-à-dire jusqu'à l'ère de la première dynastie – en 5619 avant JC. Manythou, comme l'appelait James Henry Bersted, était appelée la «Quête civilisationnelle» car il n'y avait de codification en ce temps. En fait, la civilisation égyptienne a commencé à codifier dès 5619 avant JC.M à l'ère de première dynastie.

Dr Mahmoud al-Saqa, professeur de droit à la Faculté des champs de l'Université du Caire, dit dans son livre précieux : Philosophie et Histoire de l'ancien droit égyptien, le droit dans l'ancienne Égypte était parfait dans ses règles, universel dans

ses objectifs, juste dans ses dispositions, pur dans ses principes, net dans ses articles, surprenant les historiens car il était basé sur deux piliers:

A. La justice est la base de la souveraineté entre le gouvernant et les gouvernés.

B. La Justice sociale exige que tous les gens soient égaux devant la loi.

On retrouve le discours du trône que le Roi récite au Premier ministre (le ministre en chef) disant : Sachez que le ministère a un goût amer et non délicieux, sachez que l'eau et l'air se déplacent dans tout ce que vous faites, ne rapprochez pas une personne de vous parce qu'elle est proche de moi, et n'éloignez pas une personne de vous parce qu'elle est loin de moi, mais rapprochez-la ou éloignez-la de vous en vertu de sa compétence et non en vertu d'autre chose. Sachez que les gens ne vous respectent pas que si vous établissez la justice, ne faites pas ce que le premier ministre Khati a fait avant vous, il pratiquait l'injustice pour qu'il paraisse juste!

Il a opprimé sa famille et a donné ses droits aux inconnus de peur d'être accusé de favoriser sa famille! Que votre guide soit la Déesse de la justice Maat, donnez le droit à celui qui le mérite,



L'Égypte a combattu la corruption par la loi et la morale, tout Égyptien et Égyptienne savait qu'ils seraient jugés devant 42 juges après la mort, et chacun doit avouer devant les juges qu'il n'a pas commis 42 péchés, et admettre aussi qu'il a fait 42 de bons actes.

et ne faites pas de distinction entre un proche ou un étranger.
«James Henry Bersted - l'Aube de la Conscience»

Quand Pentaour fils du roi Ramsès III a été accusé de trahison, on a formé un tribunal de quinze juges qui l'a condamné à mort et la peine a été exécutée, mais le tribunal a découvert ensuite que deux juges étaient liés au palais, il les a donc condamnés à mort, toutefois ces juges se sont suicidés avant l'exécution de la peine!

Il n'y avait pas de cabinet d'avocats avant l'ère romaine, et tout Égyptien ou Égyptienne avait le droit de porter plainte auprès du tribunal, la femme avait le droit de se plaindre de son mari s'il l'a mal traitée physiquement ou moralement, il était averti la première fois, flagellé la deuxième fois et divorcé la troisième fois si la femme le demande, mais il y avait une clause dans le contrat de mariage selon les mots de la femme disant : si je vous quitte comme mari, je vous rendrai votre dot et j'ajouterais ce que nous avons rassemblé dans notre vie conjugale!

Le plus remarquable et le plus beau est que c'est la mineure, à condition qu'elle ait plus de seize ans, qui répartit également les biens entre ses frères et ses sœurs en cas de décès du père!

On a choisi la mineure pour que ses droits ne soient pas usurpés par les adultes et la fille pour que ses droits ne soient pas usurpés par les hommes.

Tout Égyptien avait le droit de se plaindre au gouverneur régional, comme dans l'histoire du Paysan Éloquent et les neuf lettres qu'il a envoyées au gouverneur de Wadi Natrun «Rainsy Ben Mero», quand les voleurs ont dérobé ses biens, il a fait son premier discours qui était un merveilleux chef-d'œuvre littéraire disant : «C'est ton cœur qui tient la Balance, ta langue qui pointe vers la Justice, laisse donc la Justice acclamer ton nom », le gouverneur a offert ce discours au roi, qui lui a dit : attrapez les voleurs, et ne le dites pas au paysan jusqu'à ce qu'il nous écrive plus de lettres!

Le paysan Akhanub s'est mis en colère et son troisième discours et les suivants étaient durs! : Soyez juste, dit-il, car vous ne l'êtes pas, vous êtes un gouverneur qui tarde à rendre mes droits, le roi vous nomme-t-il gouverneur régional pour que vous aidiez les voleurs et les bandits?!

Quand le paysan a annoncé qu'il quittera Wadi al-Natrun parce que la Déesse de la justice Maat l'avait quitté, le gouverneur lui a annoncé qu'il ne lui avait intentionnellement pas répondu pour qu'il écrive de plus en plus de lettres!

Qui croit que Thoutmôsis III, le fondateur de l'Empire égyptien qui s'étendait à la Mésopotamie au Nord, à la Burqa à l'ouest, à l'Éthiopie au Sud, voulait changer un paragraphe de la loi, tandis que le juge a refusé en disant : La parole du souverain ne doit pas être au-dessus de la parole de la loi, alors le Grand Empereur s'est excusé!!

Gunnar Myrdal, économiste politique suédois, a voulu connaître le facteur commun dans les États mous, c'est-à-dire défaillants, il a constaté que c'est l'absence de l'État de droit!



La loi dans l'ancienne Égypte consistait à couper la main de celui qui volait, trompait la balance, prenait un pot-de-vin ou falsifiait des documents, et la peine pour adultère était de cent coups de fouet en sectionnant le bout du nez.

La peine de couper la langue était pour le crime de trahison nationale, tandis que la coupe des organes génitaux était pour le crime de viol, quant à la coupe du bras et de l'une des oreilles étaient pour le crime de brimades et de banditisme.

La première loi sur les droits de l'Homme celle de «Hor Moheb» : était en Égypte

Le premier droit international celui de «Thot» : était en Égypte

Le premier équilibre de la justice dans le monde entier : était en Égypte

La première femme juge au monde NAFRAIHT : était en Égypte

La première reine qui gouverne «Mert net» : était en Égypte à l'ère de la première dynastie

La première assurance maladie complète : était en Égypte

D'ailleurs, Le médecin n'était pas payé par le patient car l'État lui garantissait une vie décente, mais il devait remettre tout cadeau qu'il recevait du patient à la maison de la vie «Ecole de médecine» où il était diplômé.

Il convient de mentionner que le citoyen ne supportait pas de frais pour les tribunaux.

Parmi les conseils adressés au juge figuraient les suivants : Ô juge vous qui avez statué entre les gens du monde, Dieu vous jugera dans l'au-delà sur vos jugements, il y avait aussi des inspecteurs sur les tribunaux pour s'assurer que tout se passe conformément à la loi, de même, la décision sur les jugements était rapide et l'État était capable d'exécuter les peines sans délai, ce qui a entraîné le renoncement à la violence ou à la vengeance parmi les citoyens.

Karen Schubart, l'actuelle maire de Berlin, a demandé à quoi le monde aurait ressemblé maintenant, sans la civilisation égyptienne antique, et comme l'a dit Wallace Badge, un égyptologue britannique, il faudrait deux siècles pour atteindre ce haut niveau de civilisation humaine.

L'Égypte a combattu la corruption par la loi et la morale, tout Égyptien et Égyptienne savait qu'ils seraient jugés devant 42 juges après la mort, et chacun doit avouer devant les juges qu'il n'a pas commis 42 péchés, comme il admet qu'il a fait 42 de bons actes, voici des exemples de leurs aveux négatifs:

Je n'ai causé de mal à personne, ni à un animal ou à une plante en oubliant de l'arroser. Je n'ai pas menti, je n'ai pas volé, je n'ai pas tué, je n'étais pas orgueilleux à cause de ma haute place, je n'ai pas élevé la voix en parlant avec les autres, je n'ai pas dit du mal des autres, je n'étais jaloux, je n'ai pas pollué les eaux du Nil, je n'ai pas privé une personne de sa liberté et je n'étais pas ému par les richesses du monde.

Et voici quelques exemples de leurs aveux positifs:

J'étais un œil pour les aveugles, une main pour les paralysés, un pied pour les estropiés et un père pour les orphelins, j'aimais tout le monde et je mentionne leurs mérites, je respectais les croyances des autres, j'évoquais toujours Dieu, je tenais à rendre ma mère heureuse et mon père satisfait, je donnais du pain et des fruits de ma terre aux nécessiteux, mon cœur était pur et mes mains propres.

Cette merveilleuse loi morale par laquelle chaque Égyptien ou Égyptienne est tenu responsable devant la Cour divine de justice, éliminait toute corruption, et comme l'a dit Platon : Il n'y a aucune science que nous n'avons pas prise d'Égypte, quand Solon est venu en Égypte, il a embrassé l'Ammonisme, et nous lui avons enseigné la Loi, et il a dit : Un des prêtres en Égypte m'a tapoté l'épaule et m'a dit : Vous, les Grecs, vous êtes des enfants pour nous. Et comme le disait Jean-François Champollion :

L'imagination s'effondre et reste immobile devant la grandeur de l'ancienne civilisation égyptienne. Ahmed

Chawki, le prince des poètes, avait aussi raison quand il a écrit les vers suivants sur l'Égypte et les Égyptiens :

Rome marchait sur la Terre à l'aide de leur phare Et Athènes a puisé de leurs lumières

Comme si Allah le Tout-Puissant a mis de la magie en eux

Qui ont fait parler les pierres ? N'est ce pas eux ?